
 

 

 

 

 
 

８月１８日（金）２学期始業式を行い、「完成期」と言われる２学期が始まりました。 

「学校長式辞」より抜粋 

2学期はこの一年の目標を達成する「完成期」と言われます。それぞれが

考える自分の理想の姿を 12月までに完成させましょう。2学期始まって早々

に、赤湯・中川地区の市民運動会、その後、赤湯温泉ふるさと祭りが行われ、

赤中生は社会参画活動として協力します。ふるさと祭りで 3年生が担ぐ神輿

ですが、2回体育館で担ぐ練習が予定されており、既に学校に運ばれ１階中

央廊下に展示されています。本物の神輿を目に焼き付けてください。 

２学期計画されている教育活動の中に、体育祭、赤中祭といった学校行事があります。また、３年生は修学旅

行、２年生は職場体験学習、１年生は山形研修と、学年ごとに貴重な学習の場があります。それぞれの活動のねら

いを意識し、確かな成長を遂げる活動にしてください。 

特に皆さんに２学期意識してほしいことを一つ話します。それは、思考力（考える力）を高めるということです。生

活や活動するうえで、思考する、考えることは非常に重要です。思考した結果、それは意思決定や判断のもととな

り、行動や表現につながります。皆さんが更なる成長を図るうえで、思考力は極めて重要です。身の回りにある情

報、条件や状況、そして、自らの五感をフルにつかい、思考力を磨いていきましょう。そして、思考力を高めることで

学力向上にもつなげていきましょう。 

二学期の決意   一学年代表 井上小太郎 

例年以上の暑さに見舞われた今年の夏。二十二日間という夏休みを終え、僕が二学期に頑張りたいことは、大

きく三つあります。 

 一つ目は部活動です。一学期に陸上競技部に入部し、精一杯練習してきました。そ

の中で僕は土手を何周も走って体力をつけ、陸上のクラブチームでもコーチの指導

のもと練習を行ってきました。一年生の皆さんも中学校初めての夏休みは非常に熱く

、熱中症対策で活動が制限されることもあったと思います。しかし、今までの努力や経

験を二学期に行われる新人戦に生かして頑張りたいです。 

 二つ目は行事です。二学期は、赤中祭や体育祭、ふるさと祭りのみこしなどがあります。僕達にとって赤湯中学

校に入学して初めてのことなのでわからないことだらけですが、先輩方や同級生の仲間と協力し頑張りたいです

。また、行事を精一杯盛り上げて楽しかったと言えるように、そして、行事でつけた力を日常生活に生かせるように

したいと思います。 

 三つ目は学習です。中学校に入学して、学習内容が格段に難しくなり、理解することが大変でした。しかし、何回

も行われるテストに向けて、学習する習慣も身に付きました。また、テスト勉強でワークを何回もしたり、分からない

ところを先生など周りの人に聞いたりしてわかるようにする努力もできました。二学期はテストだけでなく、毎日行

われる授業を一番大切にし、もっと集中して取り組み、力をつけていきたいです。 

より良い二学期を目指して   二学年代表 阿部 凜 

 連日の厳しい暑さの中、やるべきことに打ち込み、家族や親せきと楽しい時間を過ご

すなど、十分に夏を満喫できた休みになったでしょうか。今日から二学期が始まりまし

た。二学期は数年ぶりの市民運動会から始まり、体育祭や赤中祭など、多くの行事が

あって今からとても楽しみです。二学期のスタートにあわせて、二年生として責任をも

った行動をするために、頑張りたいことが三つあります。 
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一つ目は、「学習」です。私たち二年生は来年受験生です。受験では二年生の学習内容も入るので学習の意

識を高めていきたいです。授業では先生の話を聞いて理解して、家では家庭学習を習慣づけて、習ったことを確

実に覚えるようにしたいです。 

二つ目は、部活動です。新人大会に向けて二年生を中心に頑張っていきます。先輩から教わったことを活かし

て、一年生の手本になれるようにして、本番で悔いのない大会にできるように頑張りたいです。 

三つ目は、「当たり前のことを当たり前にする」ことです。当たり前のことを当たり前にやることが本当は一番難

しいと思います。以前、凡事徹底という四字熟語を教わり、四字熟語になるぐらい大切な考えなのだと知ることが

できました。例えば、挨拶を「自分から・明るく」行う、時間を守る、提出物をきちんと出すなど、二学期は行事が多

く、忙しい学期だからこそ、当たり前のことをきちんとして確実に成長してきたいと思います。  

二学期がんばること   三学年代表 松尾涼太 

いよいよ本日より二学期が始まりました。僕にとっての二学期のキーワードは「努

力」です。努力をキーワードに、二学期がんばりたいことを二つまとめます。 

 一つ目は勉強です。やはり受験生として、勉強を頑張ることは最大の努力をしないと

いけないことだと思います。夏休みの学習会も頑張りましたが、これからの二学期は、

受験に向けて質も量も向上させていく必要があると思います。僕は、苦手教科の克服のため、予習と復習に力を

入れたいです。日々の授業とテストに向けて頑張ることが、受験につながると思います。 

 二つ目は、三年生として迎える赤中の行事です。二学期は、修学旅行・体育祭・赤中祭など大事な行事がありま

す。昨年までは、先輩がいたので、なんとなくやってきましたが、今年は、僕たちが最高学年なので、準備やリハー

サルなど、責任がある取り組みをしないといけません。一・二年生が新人戦に向かってがんばっている時は、僕た

ち三年生は、一人ひとりが責任をもって体育祭の準備をします。この努力が、思い出に残る行事になるかならない

かだと思います。昨年度とはまた違った今年の赤中の行事を、みんなと協力して精一杯頑張りたいです。 

東北中学校陸上競技大会が８月９・１０日岩手県純情産

地いわてトラフィール（岩手県営運動公園陸上競技場）で開

催されました。県大会で第２位となった和田明真君は 1年男子1500mに出場

し、東北各県代表選手と競い合いました。予選を第７位で突破し、決勝では４：３９．

９１のタイムで第9位と大健闘でした。今後の更なる活躍を期待します。 

７月３１日、３年生は中川小、赤湯小の児童に勉強

を教えるＥサポート学習会を行い、熱心に学習をサポートする姿が見られました。 

   
 

吹奏楽部の定期演奏会が８月１１日シェルターなんようホールで開催され、

保護者の皆様、地区総体で応援演奏を受けた野球部の皆さん等、多くの皆様

が来場されました。地区コンクールでの楽曲も含め、これまで磨き上げた赤中サウンドが数多く披露されました。部員

の皆さんの趣向を凝らした演出で会場が一体となった素晴らしい演奏会でした。 

   

東北大会 

Ｅサポート学習会 

吹奏楽部定期演奏会 


